

## **NOUVELLES DE NOS MEMBRES**

## André Cécyre, la germination de sa passion pour l'agriculture

Tout un chacun d'entre nous connaît les qualités et l'amour d'André pour le travail sur la ferme, et cela depuis sa tendre enfance.

Cependant, peu sont au fait de son implication sociale toujours près de l'agriculture. Lorsqu'il a laissé la présidence du Salon de l'agriculture de Saint-Hyacinthe et de l'Expo-Champs, postes qu'il occupait depuis 2013, il est demeuré très près de ce domaine. On se rappellera sa nomination au prestigieux Temple de la renommée en agriculture du Québec en 2018.

Loin de se croiser les bras, André est devenu administrateur de la Fondation Agria, fondation qui encourage les jeunes entrepreneurs, sous la forme d'une bourse, à mettre sur pied un projet qui leur tient à cœur et pour lequel un appui financier est nécessaire. Cette fondation soutient également la formation agricole et le perfectionnement par l'attribution de bourses d'études en agriculture et en agroalimentaire ainsi qu'en médecine vétérinaire.

La Fondation Agria en partenariat avec la MRC des Maskoutains et d'autres commanditaires sont les donateurs de plusieurs bourses (https://fondationagria.ca/bourses-agria).



Dr André Cécyre en présence de lauréats d'une Bourse Agria et de représentants de la MRC des Maskoutains.